

ABSTRAK

Skripsi ini ditulis oleh **Khoirun Nisa'**, NIM : 2811133120. Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, dengan judul : "Pengaruh Kemampuan Kognitif Kepramukaan Terhadap Kecerdasan Spiritual Siswa MTsN Kota Blitar", Dosen Pembimbing H. Abdulloh Chakim, M.Pd, NIP. 19730107 199803 1 003

Kata kunci :Kemampuan kognitif kepramukaan, Kecerdasan spiritual

Penelitian ini ditulis dengan mengajukan rumusan masalah sebagai berikut:
1) Bagaimana kemampuan kognitif kepramukaan di MTsN Kota Blitar? 2) bagaimana kecerdasan spiritual siswa di MTsN Kota Blitar? 3) apakah ada pengaruh kemampuan kognitif kepramukaan terhadap kecerdasan spiritual di MTsN Kota Blitar?

Tujuan dari penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) untuk mengetahui kemampuan kognitif kepramukaan di MTsN Kota Blitar. 2) untuk mengetahui kecerdasan spiritual siswa di MTsN Kota Blitar. 3) untuk mengetahui apakah ada pengaruh kemampuan kognitif kepramukaan terhadap kecerdasan spiritual di MTsN Kota Blitar.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian survey dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh peserta ekstrakurikuler pramuka berjumlah 101 siswa. Sampel dalam penelitian sebanyak 78 siswa ditentukan dengan teknik sampel proporsional. Pengumpulan data variabel kemampuan kognitif kepramukaan menggunakan tes berbentuk pilihan ganda dan variabel kecerdasan spiritual menggunakan angket skala likert. Valiiditas instrument tes dan angket diuji dengan rumus korelasi *product moment*. Uji reliabilitas tes diuji dengan rumus *Spearman brown* dengan teknik belahan awal akhir sedangkan angket menggunakan rumus *Alpha Conbrach*. Uji persyaratan analisis normalitas dan linearitas diuji sebelum uji hipotesis. Sedangkan uji hipotesis diuji dengan analisis regresi sederhana.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) kemampuan kognitif kepramukaan dalam kategori sangat baik dengan rata-rata skor 81,18 dalam rentang skor 0-100. 2) kecerdasan spiritual siswa di MTsN Kota Blitar dalam kategori sangat baik dengan rata-rata skor 63,60 dalam rentang skor 0-80. 3) kemampuan kognitif kepramukaan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kecerdasan spiritual siswa dibuktikan nilai t hitung sebesar $2,414 > t$ tabel 1,665 dan sumbangan efektif sebesar 7,1%.

ABSTRACT

This thesis is written by KhoirunNisa', student number 2811133120. Islamic Education Departement, Faculty of Education and teacher training, the state Islamic Institute (IAIN) Tulungagung, with the title, 'The Influence of Cognitive Ability of Scout towards Spiritual Quotients of Students in State Junior Islamic High School of Blitar', Supervisor H. Abdulloh Chakim, M.Pd, officer number 19730107 199803 1 003.

Keyword: Cognitive Ability, Spiritual Quotient.

This research has three research problems which formulated: 1) How's the cognitive ability of scout in State Junior Islamic High School of Blitar?, 2) How's the spiritual quotient of scout studentsin State Junior Islamic High School of Blitar?, 3) How's the influence of cognitive ability of scout towards spiritual quotient of the students in State Junior Islamic High School of Blitar?

The aims of the research are: 1) To know how's the cognitive ability in State Junior Islamic High School of Blitar', 2) To know how's the spiritual quotient of scout studentsin State Junior Islamic High School of Blitar?, 3) To know how's the influence of cognitive ability towards spiritual quotient of the students in State Junior Islamic High School of Blitar

In this study, the research design used is survey study, and uses quantitative approach. The population of this study are all of the members of scout students in extracurricular school program in which there are 101 students. The sample of this study are 78 students who are choosen by applying proportional random sampling.

The data collection used in collecting data of spiritual quotient variable is distributing questionares with likert scale. Product moment formula used by the researcher in this study to check the validity of questionare and test as the instrument of this study. Meanwhile, to check the reliability of test, the researcher uses Spearman Brown formula, with a half beginning-ending and Conbrach Alpha formula used to check the reliability of questionare. Test prerequisite are normality and linearity, then the hypothesis test used a linear regression analysis.

The result show that: 1) cognitive ability of scout students belongs to very good chategory which in the range of scale 0-100. 2) spiritual quotients of the student of scout students belongs to very good chategory which has mean of score 63,60 in range of scale 0-80. 3) Cognitive ability has a significant influence significantly towards spiritual quotient of the student. it's proven with the values of (t) test is $2,414 > t$ table 1,665 and the effective contribution is 7,1%.

مستخلص البحث

كتب هذا البحث الجامعي من قبل خير النساء، رقم التسجيل : ٢٨١١١٣٣١٢٠ . في قسم تعليم الدين الإسلامي كلية التربية و العلوم ، المعهد الإسلامي الدولة تولونج الجونج ، مع العنوان "تأثير القدرات المعرفية الروحية المخابرات الكشفية طلاب في المدرسة الحكومية في المدينة بليتار". المشرف : الحج عبدالله حكيم الماجستير، رقم : ١٩٧٣٠١٠٧١٩٩٨٠٣١٠٠٣ .

الكلمات الأساسية : القدرات المعرفية الكشفية ، الاستخبارات الروحي.

هذه البحث كتب بالمساللة هي : ١) كيف القدرات المعرفية الكشفية طلاب في المدرسة الحكومية في المدينة بليتار؟، ٢) كيف الروحية المخابرات طلاب في المدرسة الحكومية في المدينة بليتار؟، ٣) كيف تأثير القدرات المعرفية الروحية المخابرات الكشفية طلاب في المدرسة الحكومية في المدينة بليتار؟

أهداف هذا البحث هو : ١) لتعرف القدرات المعرفية الكشفية طلاب في المدرسة الحكومية في المدينة بليتار تأثير القدرات المعرفية ضد المخابرات الروحي الكشفية الطلاب في المدينة بليتار ٢٠) لتعريف الروحية المخابرات طلاب في المدرسة الحكومية في المدينة بليتار، ٣) لتعرف تأثير القدرات المعرفية الروحية المخابرات الكشفية طلاب في المدرسة الحكومية في المدينة بليتار

هذه البحث هو البحث المسح باستخدام المنهج الكمي. السكان في هذا البحث هو جميع المشاركون من الامنهجية الكشفية بعدد ١٠١ الطلاب. العنية في هذا البحث يعني من ٧٨ الطلاب و معنٌ تقنيةأخذ العينات تتناسب. جمع البيانات المتغيرات القدرات المعرفية الكشفية باستخدام اختبار الاختيار من متعدد ومتغير الاستخبارات الروحي باستخدام استبيان مقياس ليكرت. الصلاحية أداة الاختبار و استبيان يعاير مع صيغة العلاقة حظة المنتج. و اختبار المصداقية الاختبار يعاير مع صيغة سيرمان براون. بطريقة أجزاء من بداية النهاية في حين أن الاستبيان باستخدام معادلة كرونباخ ألفا. اختبار متطلبات تحليل الطبيعية و الخطى يعاير قبل اختبار الفرضية. في حين اختبار الفرضية يعاير بتحليل الانحدار البسيط.

وأما نتائج البحث فيمكن بتخلص فيما يلي : ١) القدرات المعرفية الكشفية في فئة ممتازة مع متوسط درجات من ٦٠،٨١ في نطاق درجة ١٠٠ - ٢٠ . ٢) الاستخبارات الروحي للطلاب في المدرسة الحكومية مدينة بليتار في فئة ممتازة مع متوسط درجات من ٦٣،٦٠ في حدود عشرات ٨٠ - ٤٠ . ٣) القدرات المعرفية الكشفية له تأثير كبير على الذكاء الروحي الطلاب أثبتت قيمة طن من ٤١٤، ٦٦٥، ١٦١ و مساهمة فعالة من ٧,١٪ .